

# Importación Libre de Aranceles Ofrece Argentina a Firmas Petroleras de EU

Por DAVID SMYTH

señales positivas.

Añadió que se anticipa que la producción anual de 1978 ascenderá a 136.5 millones de barriles, y que el sector privado contribuirá

con el 30 por ciento de este total.

La nueva ley argentina está destinada a atraer inversionistas extranjeros. Brunella comentó que las

reacciones ante la nueva ley

han sido muy positivas y anticipó que habrá una participación extranjera aún

mayor cuando se abra la licitación de cinco bloques de exploración en septiembre próximo".

NUEVA YORK, 9 de junio (AP)—Una misión de la industria petrolera argentina regresó a Buenos Aires este fin de semana al finalizar una gira exitosa por Estados Unidos, con el propósito de explicar los alcances de la nueva ley petrolera argentina, dijo hoy un miembro de dicha misión.

Se espera que ejecutivos de diversas empresas petroleras estadounidenses visitarán Argentina dentro de poco para enterarse de detalles concretos, añadió José A. Estenssoro, presidente de la Hughes Tool Argentina.

La misión, presidida por el secretario de Energía, Daniel A. Brunella, celebró conversaciones con ejecutivos de Exxon, Shell, Amoco, Husky Oil, Marathol, Conoco, Gulf, Atlantic Richfield y otras empresas petroleras, dijo Estenssoro.

Brunella se reunió hoy con varios ejecutivos petroleros en Nueva York para explicarles la nueva ley argentina de contratos de riesgo para la exploración petrolera en tierra y frente a la costa argentina.

Los contratos ofrecen alientes a la industria privada, entre ellos exenciones impositivas y la importación libre de aranceles de maquinaria y equipos utilizados en la exploración. Los contratos de exploración frente a la costa tienen plazo de siete años, con la opción de renovar por períodos de dos años. Los de producción abarcan períodos de 25 años. Las compañías privadas asumen todos los riesgos y la propiedad queda en manos del gobierno, que pagará a éstas por el petróleo y el gas producido.

Integran la misión también el director de Exploración de Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPP), José A. Suárez Lynch y José A. Esteves, presidente de P. J. Service Argentina.

En Houston el grupo se reunió con 25 representantes de la industria petrolera privada texana y con 125 representantes de otras industrias interesadas en dicho sector.

Brunella informó que en mayo la producción de petróleo en Argentina llegó a un nivel máximo de 450,370 barriles por día. Estenssoro expresó que el país produce actualmente alrededor del 85 por ciento de sus necesidades petroleras.

Brunella dijo que YPF confirmó el descubrimiento de petróleo en dos zonas de Mendoza y que una tercera en esa provincia está dando

## EL DÍA

dos comunistas de Estados Unidos y Argentina firman una declaración conjunta en la que conceden gran importancia a la intensificación de la lucha de la opinión pública por la distensión internacional.

El documento fue firmado durante la visita a Estados Unidos de una delegación del Partido Comunista de Argentina.

Ambos partidos consideran de vital importancia el fortalecimiento de la paz, la prohibición de la fabricación de la bomba de neutrones y el cese de la carrera armamentista.

La declaración patentiza la solidaridad con la lucha de los pueblos de Angola, Etiopía, Zimbabwe y Namibia contra el colonialismo y el neocolonialismo.

Los comunistas de Estados Unidos y Argentina también expresaron su apoyo a los pueblos de América Latina que luchan contra los monopolios norteamericanos y la reacción.

### COMO CONSTRUIR UNA BOMBA ATOMICA

Aprender a construir una bomba atómica no requiere más que unos pocos conocimientos básicos y una cierta dosis de paciencia.

### DECLARACION CONJUNTA DE LOS PC ESTADUNIDENSE Y ARGENTINO

De otro lado, los parti-